Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 34 m2
Référence 300V4489A
Prix 170 000 €

Ste-Maxime
Appartement a vendre (83120)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Appartement F1 / F2 d'environ 34 m2 + balcon / terrasse a vendre au 4éme et
dernier étage d'une résidence fermée avec ascenseur. Située a seulement 700 m
du centre-ville et de la mer, cet appartement dispose d'une trés belle vue dégagée
sur collines. Il se compose d'une entrée, d'un séjour ouvrant sur balcon, d'une
cuisine aménagée et équipée, d'un coin nuit et d'une salle de bains avec wc
séparé.Exposition: Ouest. Local a vélos dans la résidence. Parking gratuit dans la

rue d'octobre a juin.

F1 / F2 apartment of approximately 34 m? + balcony / terrace for sale on the 4th

and last floor of a gated residence with elevator. Located just 700 m from the city
center and the sea, this apartment has a beautiful unobstructed view of the hills. It
consists of an entrance, a living room opening onto a balcony, a fitted and
equipped kitchen, a sleeping area and a bathroom with separate toilet. Exposure:

West. Bicycle storage in the residence. Free street parking from October to June.

AGENCE IMMOBILIERE PROVENSAL
2 avenue Jean Jaures - 83120 STE-MAXIME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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